
Buongiorno Presidente, e buongiorno a tutti voi, colleghe e colleghi, 
 
Sono passati 2 anni dall’insediamento della nuova Presidenza, del Consiglio dell’Ordine e della 
Commissione che mi onoro di presiedere.  
Come diceva il sommo poeta siamo nel “mezzo del cammin di nostra vita” per quanto riguarda il 
nostro consiglio e la mia Presidenza. 
Un biennio contraddistinto da un intenso lavoro di vigilanza volto al rispetto del nostro codice 
deontologico. 
 
L’emergenza pandemica si può definire in fase conclusiva.  Già con il decreto del 31 Ottobre 2022 il 
nuovo Governo ha deliberato, purtroppo, in materia di (non) obbligo vaccinale. L’Ordine, come 
sempre, ha immediatamente recepito ed applicato le nuove normative reintegrando  (ahimè) i 
colleghi. 
 
Ricordo a tutti i colleghi che l’Ordine è un organo ausiliario dello Stato, posto sotto la vigilanza del 
Ministero della Salute e coordinato nelle sue attività istituzionali dalla Federazione Nazionale degli 
Ordini dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri. 
 
 
In merito all’attività svolta nel corso dell’anno che si sta chiudendo, la CAO ha comminato diversi 
provvedimenti disciplinari, di questi quattro sono ancora in fase di valutazione. 
 
Ancora, nel corso dell’anno, la CAO è stata attiva nella lotta all’abusivismo ed alle forme scorrette 
di pubblicità; particolare attenzione è stata rivolta all’analisi del social media marketing, stante che 
si tratta di uno strumento che consapevolmente o inconsapevolmente può sconfinare nella 
violazione del codice deontologico e delle norme sulla pubblicità in ambito sanitario. 
 
 
In ambito culturale il 2022 ha visto una splendida ripresa.  
 
Ultimo in ordine cronologico, ma non per importanza, l’incontro congiunto tra medici ed 
odontoiatri, organizzato dal comitato scientifico del ns OMCEO al quale va il mio più sentito 
ringraziamento, sulla radioprotezione e le nuove norme in materia. 
Senza ombra di dubbio si è rilevato un successo per la grande partecipazione dei presenti e per la 
bravura dei relatori. 
 
A tal proposito mi preme ricordare che da questo triennio per tutti noi (sia medici che colleghi 
odontoiatri) è obbligatoria ai fini del conseguimento della validazione del proprio dossier formativo 
una percentuale di crediti che varia dal 10 al 15% a seconda del proprio indirizzo di competenza in 
materia di radioprotezione. 
 
 
L’obbiettivo del Consiglio in ambito culturale è quello di raggiungere “autonomamente” i 50 crediti 
ecm tramite i nostri appuntamenti culturali. 
 
Con l’auspicio che il nostro impegno ci consenta di conseguire nuovi risultati e con gratitudine verso 
tuti voi che avete collaborato al raggiungimento di questi obiettivi, porgo i miei più sinceri auguri di 
buone feste. 



 
 
 
 
 


